



Les larmes de Churchill

Description

La démocratie a aussi ses limites: trop de démocratie tue la démocratie, c'est cette démocratie sauvage qui aujourd'hui blesse le Lion dans ce qu'il avait de plus sacré : La démocratie.

Le Lion symbole de la grandeur, du courage, de l'autorité et de la puissance de la Grande Bretagne pleure les traditions que la monarchie britannique a défendu avec une force et une volonté immuables au cours des siècles.

Les trois fillettes tuées lors d'une attaque au couteau à Southport le 29 juillet 2024, en plein jour, met en lumière la putréfaction d'une société parallèle laissée en jachère, qui a plongé dans l'incohérence faute d'encadrement et de gestion de la crise migratoire.

Le Lion qui se targuait d'être l'exemple d'un multiculturalisme réussi, doit faire face aujourd'hui à un flux migratoire sauvage, en nombre croissant impossible à gérer financièrement et humainement même dans un pays comme le Royaume Uni où la tolérance et le vivre ensemble étaient cités comme le modèle européen.

Accueillir des migrants pour les abandonner dans les rues ou dans les gares, les laisser se perdre ou se corrompre dans le froid et la misère faute de moyens, de travail et de structures d'accueil au nom de la sacro sainte compassion judéo chrétienne ou d'une pseudo croissance du pays d'accueil est une fanfaronnade. Ces arguments d'hier sont obsolètes, les pays d'accueil s'ils ne peuvent plus assumer leurs engagements et leurs responsabilités deviennent des criminels qui fabriquent des criminels.

l'immigration qui était autrefois considérée comme une richesse a pris la forme d'un danger de vie ou de mort pour les peuples confrontés à de nouveaux paramètres dont ils ne souhaitent pas être partie prenante.

Il est facile d'imputer la colère et le ras le bol des anglais aux seuls groupes d'extrême droite pour occulter les réalités liées aux comportements des migrants. Si l'extrême droite participe violemment aux manifestations, il n'en reste pas moins que le peuple a atteint son seuil d'incompétence en matière de résilience, il est présent sur le pavé au nom d'une majorité silencieuse qui souhaite l'arrêt pur et simple de l'immigration dans l'espoir de retrouver le climat apaisé que l'Angleterre a toujours su

préserver.

«La démocratie est le pire des systèmes, à l'exclusion de tous les autres.» disait Winston Churchill. La démocratie a ses limites. Trop de démocratie tue la démocratie, c'est cette démocratie sauvage qui aujourd'hui blesse le Lion dans ce qu'il avait de plus sacré : La démocratie.

Si l'Angleterre s'écroule, elle emportera avec elle l'Europe et notamment la France qui connaît la même tourmente.

Cruella

Categorie

1. Politique

date créée

15 août 2024